Tiene la palabra el señor Edil Carlos Ribeiro.

 Preocupación por la erosión que se está produciendo en la rambla en Playa Pascual

**EDIL CARLOS RIBEIRO.** Muchas gracias, señora Presidenta.

En primer lugar, quiero trasmitir un planteamiento de vecinos y del Concejal Martín Maldonado, del Frente Amplio. Existe una profunda preocupación, además de los riesgos, por los barrancos de la costa de Playa Pascual que están erosionando la rambla, perjudicando así el acceso renovado al Parque Costero y a Villa Olímpica. Recientemente un vehículo de cuatro ruedas se desbarrancó.

A su vez, nos inquieta la rápida solución que se le ha encontrado, pero no por beneficiosa, sino porque se decidió cerrar la calle y flecharla hacia la izquierda.

Se apela a que no solo se solucione esa problemática, sino a poner en práctica un proyecto que se presentó por parte de la Bancada del Frente Amplio, en el que se manifiesta que la Intendencia se haga cargo de eso y, a su vez, de construir la rambla a nuevo acorde a nuestros balnearios de Playa Pascual y de Villa Olímpica.

La situación actual le genera a los comercios de nuestro principal

balneario y vecinos se vean notoriamente perjudicados, no solo económicamente, sino también, por ejemplo, en relación al turismo, a la cultura y a la movilidad, porque se generan embotellamientos, los que provocan tanto malestar en los visitantes como accidentes de tránsito.

Todo esto se da a pocos meses de iniciarse una nueva temporada estival, que cada año conlleva el aumento de personas que visitan nuestro balneario, pero su principal atractivo, como dije, que es la rambla de la costa, está cerrada y con problemas de circulación.

También se le trasmitió a la Intendencia la inquietud sobre la construcción de las veredas de la avenida Río de la Plata del balneario Playa Pascual, y esta asumió el compromiso de realizarlas, pero hasta el momento no se ha tenido respuesta. Serían las primeras veredas de nuestra ciudad. Además, las calles laterales de la avenida están todas rotas, o sea, que, prácticamente, no hay forma de ingresar al balneario.

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe al Congreso Nacional de Ediles, al Ministerio de Transporte y Obras Públicas, al Ministerio de Medio Ambiente, a la Prefectura Nacional Naval, a la Dirección Nacional de Policía Caminera, al

Ejecutivo Departamental, a la Comisión de Obras y Servicios Públicos de la Corporación y a la prensa.

## Que se señalicen las calles donde está el CAIF CUPACAM

En segundo lugar, señora Presidenta, vecinos, familiares y funcionarios del CAIF CUPACAM están solicitando que se señalicen las calles Madrid y Córdoba advirtiendo la existencia de ese centro, que está ubicado en barrio Parque Postel, en el km 26.500 de Ruta 1 vieja.

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe al Ejecutivo Departamental, a la Comisión de Seguridad Vial, Tránsito, Transporte y Movilidad Urbana de la Corporación y a la prensa.

## ◆ Ciudad del Plata: preocupación de vecinos por falta de recolección de residuos

En tercer lugar, señora Presidenta, vecinos de las calles De Soto y Hudson de Ciudad del Plata están reclamando por los basurales que se están formando debido a que hace varios días no se levanta la basura.

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe al Ejecutivo Departamental, a la Comisión de Higiene, Salud y Medio Ambiente de la Corporación y a la prensa.

## Que se construyan dos garitas frente a los complejos de viviendas BPS y SIAV

En cuarto lugar, señora Presidenta, vecinos de la calle Gerardo Matos Rodríguez están solicitando la construcción de dos garitas frente a las viviendas del BPS y del SIAV, que es por donde pasan los ómnibus en los barrios que están en el km 29.

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe al Ejecutivo Departamental, a la Comisión de Obras y Servicios Públicos de la Corporación y a la prensa.

## Preocupación por la situación que atraviesa la señora Gloria Perera

Por último, señora Presidenta, queremos solidarizarnos con la señora Gloria Perera por la situación que está atravesando, ya que se encuentra internada en un CTI de Colombia. Compartimos el apoyo que desde el Gobierno Departamental se pueda brindar.

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe al Ejecutivo Departamental y a

la familia de la señora Gloria Perera. Gracias, señora Presidenta.

**SEÑORA PRESIDENTA.** Secretaría dará los trámites solicitados.